



Les élèves ont enflammé la scène du Galion.

Ce mardi 10 mai dans la soirée, les élèves de l'école Adèle de Trenquelléon montaient sur la scène de la salle du Galion, comme des grands. Devant un public venu en nombre pour l'événement, ces jeunes ont présenté deux contes musicaux. Ce petit spectacle était l'aboutissement d'un travail commencé au début de l'année scolaire au sein de l'école. Les élèves étudiaient et faisaient des exercices vocaux régulièrement depuis plusieurs mois. Les jeunes chanteurs, tels de vrais artistes, se sont produits avec beaucoup de talent et d'enthousiasme.

Après deux années sans grand rassemblement, l'ambiance était festive et joyeuse. Les sourires étaient sur tous les visages. Familles, professeurs et musiciens ont rendu hommage à la qualité de ces représentations. Au vu du succès rencontré, le rendez-vous est évidemment d'ores et déjà pris pour l'année prochaine.

Marco Gasparini